

**zocalo.**

## Podría Nike quedarse sin tenis debido a Covid-19

**Nueva York.- Nike** corre el riesgo de **quedarse sin las zapatillas fabricadas en Vietnam** a medida que la crisis de Covid-19 empeora en todo el mundo, según un nuevo informe de **S&P Global Market Intelligence**.

Según reportó **CNBC**, la advertencia se produce después de que dos de los proveedores de Nike en Vietnam, **Chang Shin Vietnam Co.** y **Pou Chen Corp.**, **detuvieran recientemente la producción debido a un brote de Covid** de rápido crecimiento en la región. En el año fiscal 2020, Nike dijo que las fábricas por contrato en Vietnam producían aproximadamente el 5 por ciento del calzado total de la marca Nike.

Un nuevo análisis de Panjiva, una línea de negocios de S&P Global Market Intelligence, encontró que **Vietnam representó el 49% de las importaciones marítimas de EU** vinculadas a Nike y sus productos en el segundo trimestre de 2021.

Las importaciones de Nike desde Vietnam están lideradas por el calzado, dijo Panjiva, que se incluyó en el 82% de los envíos en los 12 meses que terminaron el 30 de junio.

 La salud y seguridad de nuestros compañeros de equipo, así como la de nuestros proveedores, sigue siendo nuestra principal prioridad", dijo una portavoz de Nike a CNBC en un comunicado enviado por correo electrónico.

 Seguimos trabajando con nuestros proveedores para apoyar sus esfuerzos en respuesta a la naturaleza dinámica y sin precedentes de Covid-19", dijo. "A medida que continuamos navegando por estas circunstancias, esperamos que nuestros proveedores den prioridad a la salud y los medios de vida de sus empleados y continúen cumpliendo con los requisitos legales y el Código de Conducta de Nike sobre la provisión de salarios, beneficios e indemnizaciones. Confiamos en la capacidad de Nike para navegar por estas dinámicas a corto plazo y seguimos siendo prudentes en nuestra planificación".

**Las acciones de Nike cayeron alrededor de un 1,3%.** La acción ha subido aproximadamente un 11,5% en lo que va del año. Nike tiene una capitalización de mercado de aproximadamente 250 mil millones de dólares.

La interrupción está afectando a la cadena de suministro de Nike y a otras, justo cuando la industria minorista se está moviendo hacia la importante temporada de regreso a clases. Es probable que las empresas ya hayan recibido y guardado mercadería en los estantes de existencias durante el otoño, pero ahora es cuando muchas empresas realizarían pedidos para las fiestas. Otros obstáculos, incluida la **escasez de contenedores de carga y la falta de espacio en los puertos**, han perturbado las cadenas de suministro en los últimos meses.

El director ejecutivo de **Brooks Running Company**, Jim Weber, le dijo a CNBC el mes pasado que su empresa tenía un ciclo de envío de aproximadamente 80 días, en comparación con lo que solía tomar solo 40 días.



No hay duda de que la cadena de suministro está encadenada en nuestra industria", dijo.

Las marcas de indumentaria como **Levi Strauss y H&M** se enfrentan a vientos en contra similares en Bangladesh , que alberga una serie de importantes centros de fabricación de ropa.

La cadena de grandes almacenes Nordstrom está experimentando retrasos en medio de su mayor venta anual .

Durante una conferencia telefónica posterior a las ganancias con analistas el mes pasado, el director financiero de Nike, Matt Friend, dijo que la compañía pronosticaba **retrasos en la cadena de suministro y mayores costos logísticos** que persistirán durante gran parte de su año fiscal 2022. La demanda de los consumidores en muchos casos ha superado la oferta, dijo. dicho.

Eso significa que es muy probable que los consumidores encuentren opciones limitadas, o vean algunos artículos totalmente agotados, cuando se presenten en las tiendas o vayan a comprar en línea en los próximos meses.